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会議次第 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議題 

（１）後期事業結果及び予定について        

（２）第３９回相原公民館まつりについて（３/５-６）      

（３）第４７回相模原市公民館のつどいについて（２/５）  

 

４ 報告 

（１）相原公民館ホームページについて 

（２）その他 

    ア 施設見学について 

      相原小学校（１１/１０）２年生３クラス 

      当麻田小学校（１１/１８）２年生２クラス 

    イ 青少年指導委員の推薦について 

 

５ 情報交換等 

 

６ 閉会 

 



協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

開会とあいさつまでの進行は、館長代理が行い、議題及び報告は小笠原議長が行っ

た。その後については、事務局（館長代理）が進行を行った。 

 

１ 開 会 

  髙城副議長の言葉で開会した。 

 

２ あいさつ 

  藤嶋会長があいさつを行った。 

 

３ 議題 

（１） 令和３年度後期事業経過及び予定について 

事務局より、後期事業結果について映像等により説明を行った。  

   特に質問なく了承された。 

 

（２） 第３９回相原公民館まつりについて（３/５-６） 

事務局より、第１回実行委員会（12/11）及び第１回各部会では、総務部部会長、

副部会長のみ出席していただき、公民館まつりの公演部、展示部を含めた全体

の役割分担及びスケジュールなどの全体像を把握いただいたこと。それを踏ま

えて運営協議会と、自治会推薦の協力員が担う総務部の役割分担及び第２回総

務部会を開催（1/22）することの説明を行った。 

  （総務部部会長） 

〇総務部の主な仕事は、他の部会（公演、展示の各部会）のみで行うことが難し

い業務及びそれに関連する業務を担当し、公民館駐車場（正面・北側）と駐車場

となる相原ふれあい広場を担当することになり、第２回総務部会（1/22）で担当

できる部分については申告いただきたい旨説明あり。 

●公民館敷地内駐車場の利用方法について、役員会で、ご意見をいただき、正面

入口すぐ左の３台分は体の不自由な方が乗り降りする駐車場、コミュニティー棟

側を一般来場者駐車場とすること。また、自転車専用駐輪場は、連絡所側のみと

し、ふれあい広場には設けないこととすることについて説明を行った。 

特に質問なく了承された。 

 

（３） 第４７回相模原市公民館のつどいについて（２/５） 

事務局より、第４７回相模原市公民館のつどいの詳細について説明を行った。

今年度は生中継オンラインで各公民館を結び、各公民館の設定された場所（大

会議室）に集合していただき、会場で行われている式典等を視聴できること、

当公民館が事例発表を行うことを説明の上参加をお願いした。なお、発表内容

について「卓球開放デー事業」であることを担当者より説明した。 



特に質問なく了承された。 

 

４． 報告    以下の内容について、事務局より報告を行った。 

(１) 相原公民館ホームページについて 

相原公民館ホームページの現状と、１２月に館内の各部屋紹介の動画をアップ

したこと、映像により紹介した。 

○ホームページの作成は業者に依頼しているのか。 

 ●地域のボランティア数名の方々が作成してくださっています。 

 

(２) その他 

  ア 施設見学について 

   相原小学校（１１/１０）２年生３クラス７０数名、当麻田小学校（１１/１８）

２年生２クラス５０数名が施設見学に訪れ対応したこと。相原小学校からは、 

後日、お礼のメッセージをいただき、公民館ロビーに掲示してあること報告し 

た。 

 イ 青少年指導委員の推薦について 

   定数が８名で任期終了される委員が２名のため、新委員を募集しているが 1月

末が推薦の締め切りとなっているため、定員に満たない場合も報告を行うこと

報告した。なお別件で、スポーツ推進委員について、これまで１名不足だった

が、１２月に１名推薦することができ、定員の８名になったこと報告した。 

   

５．情報交換等 

 〇二本松商店街でも、新型コロナウイルス感染拡大以前に実施していたことができ

ていない。今年度も予定が立てられるかわからない。  

〇令和４年５月２１日（土）に津久井街道を通る自転車のロードレースが実施され

る予定になっています。オリンピックの時には富士山方面でしたが、今回は宮ケ瀬

コース周回となります。朝８時に橋本公園を出発します。興味のある方は観覧にな

ってください。  

〇公民館まつりについて、協力できる時間、担当がありましたら、公民館にご連絡

をくださるとありがたいです。 

●後日にご連絡を頂いても大丈夫です。 

○自治会について 

 ・コロナの関係で自治会活動が行えていない。３月に総会があり役員改正も行われ

ますが、自治会も公民館まつりに協力していきたい。 

 ・JR 東日本から２月までに３回位、期間限定で関係者にリニアの展示などの内覧会

を行う等の情報が入っています。一般には、別途知らせが来ましたら案内します。

また、周辺の自治会にもお知らせが届いていると思います。 

橋本地区の開発に関わるので市から正式に主要な道路について公表されています。

 ・相原地区では道路整備が粛々と行われています。 



 

６ 閉会 

  安藤副会長が閉会の挨拶を行った。 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



相原公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 ⽒   名 所 属 等 備  考 出⽋席 

１ 藤  嶋  直  司 相原公⺠館⻑ 会 ⻑ 出席 

２ ⼤  貫   努 当⿇⽥⼩学校  出席 

３ 伊  藤  隆  ⼀ 相原中学校  出席 

４ 安  藤  和  実 相原連合⾃治会 副会⻑ 出席 

５ 井  上 仁  志 相原連合⾃治会  ⽋席 

６ 稲  ⽥   隆 相原連合⾃治会  出席 

７ ⼤ ⽤  由 紀 相原⼩学校ＰＴＡ  出席 

８ 中  村  清  美 相原中学校ＰＴＡ  出席 

９ ⼩ 笠 原  和  彦 相原地区⻘少年健全育成協議会 議⻑ 出席 

10 遠 藤  昌 明 相原地区⽼⼈クラブ  出席 

11 三  枝  弥  ⽣ 交通安全⺟の会相原⽀部  ⽋席 

12 下  嶋  順  ⼦ 相原⼆本松商店街  出席 

13 柏  原  千 枝 ⼦ 橋本地区⺠⽣委員・児童委員協議会  ⽋席 

14 佐  藤  茂  ⼦ 公⺠館利⽤団体 会 計 出席 

15 ⼩ ⽥ 原  ま り ⼦ 公⺠館利⽤団体 監 事 ⽋席 

16 酒 寄  ム ツ ⼦ 公募委員  ⽋席 

17 草 場  眞 由 美 公募委員  ⽋席 

18 髙  城    亮 スポーツ推進委員 副議⻑ 出席 

19 菅  原  ハ ル ミ ⻘少年指導委員 監 事 ⽋席 

20 ⻑ 瀬  嘉 ⼦ 健康づくり普及員  出席 
 


